

2024-06-02

Cierra el 93.78 de casillas en CDMX

Autor: Iván SosaAlejandro LeónJacqueline Ponce León

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/cierra-el-93-78-de-casillas-en-cdmx/ar2818353?v=3>

Con corte a las 18:45 horas, el 93.78 por ciento de las casillas instaladas en la Ciudad de México cerraron la recepción de sufragios de los capitalinos.

En una sesión permanente, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que se trata de 12 mil 590 casillas, de casi 13 mil 500, que dejaron de dar servicio debido a que se terminó el tiempo para poder votar.

El consejero Mauricio Huesca detalló que las casillas que no han cerrado es debido a que todavía hay gente formada.

Además, la dependencia dio a conocer que con corte de las 18:00 horas, documentó 353 incidentes en las casillas, de los cuales, fueron resueltos 289.

"Son incidentes relacionados con movimiento de casilla a otro domicilio, integración de funcionariado tomado de la fila, propaganda que se colocó y que no se quitó en tiempo y en forma de la casilla", comentó Huesca en entrevista.

Huesca adelantó que a las 20:00 horas comenzará a operar el Programa de Resultados Preliminares (PREP), el cual durará 24 horas,

Mientras que esperan que a las 22:30 el INE les envíe información sobre el conteo rápido de la elección a Jefatura de Gobierno.

La consejera presidenta, Patricia Avendaño, aseguró que hubo una gran afluencia ciudadana en las urnas este día.

¡Espera 4 horas!

Después de estar formados durante cuatro horas, decenas de personas no pudieron votar en las casillas especiales de la Alcaldía Iztacalco de la sección 1707 S1 y S2.

Estas fueron ubicadas en la Escuela Pública Secundaria Diurna 69 "Martín V. González" en Plaza Benito Juárez, sin número, en la colonia Gabriel Ramos Millán, ya que cerraron minutos antes de las 18:00 horas y exigieron una explicación.

"¿Por qué nadie tiene la capacidad de decirnos lo que está pasando? Simplemente cerraron y no nos explicaron nada", comentó Luisa, quien es originaria de Puebla.

"Es una ciudad que está llena de gente foránea y no se previnieron para eso", gritó Pablo.

Un grupo de personas golpeó la puerta de la institución educativa para exigir que los funcionarios de casilla salieran a explicar la situación.

Algunas de las consignas que se escucharon fueron: "Ya está todo firmado que aquí roban los votos". "Den la cara". "Ya estamos hartos que en varias casillas especiales no nos dejan votar".

"Ya se acabaron las boletas. Ya no pueden votar más personas", gritó un funcionario de casilla desde el interior de la escuela.

Las personas presentes comenzaron a grabar videos para documentar la situación y exigir su derecho a votar.

Cierran de manera anticipada en Álvaro Obregón

A las 18:00 horas, la presidenta Citlali Silva dio la instrucción de cerrar la casilla de la Calle 12, en la Colonia Olivar del Conde, Alcaldía Álvaro Obregón.

"Tuvimos mucha afluencia desde las 8:40", mencionó Silva minutos antes de iniciar el conteo de los votos.

El 80 por ciento de las boletas fueron utilizadas.

"Nos habrá quedado un 20 por ciento", estimó Silva.